

Bakti Sosial Donor Darah Digelar Dimakodim 1006/Banjar Dalam Rangka " Hari Juang TNI-AD KE-77

Maskuri - BANJAR.XPRESS.CO.ID

Dec 14, 2022 - 15:04



Bakti Sosial Donor Darah Digelar Dimakodim 1006/Banjar Dalam Rangka " Hari Juang TNI-AD KE-77

MARTAPURA - Rabu (15/12/22) Pada kesempatan tersebut Dandim 1006/Banjar Letkol Inf Imam Muchtarom menyampaikan bahwa kegiatan donor darah selain dalam rangka menyambut Hari Juang TNI AD Ke - 77 juga dirangkai dengan bertepatanannya di Hari Jadi Korem 101/Antasari Yang Ke -61.



Secara langsung kegiatan tersebut kami berikan juga kejutan untuk di Hari Ulang Tahunnya Korem 101/Ant . "Ungkap Dandim"

Letkol Inf Imam Muchtarom juga menyampaikan bahwa setelah tadi melaksanakan bersama Rombongan Ziarah Kemakam Pahlawan Bumi Kencana,

Kodim 1006/Banjar melaksanakan Donor Darah bekerjasama dengan PMI Kabupaten Banjar yang bertempat di aula Makodim Banjar.

Donor darah ini sebagai salah satu wujud kepedulian TNI AD khususnya Kodim 1006/Bjr kepada sesama untuk saling mengisi dan memberi kepada masyarakat yang membutuhkan.

Dandim juga mengucapkan terimakasih kepada penderma Donor Darah, Instansi Lapas Martapura, Polres Banjar, Satpol PP, BPBD, Juga TNI dan Ibu - Ibu Persit.

Kegiatan donor darah sangat bermanfaat baik bagi penyumbang maupun penerima.

Dandim berharap semoga dengan kegiatan donor darah seperti ini akan dapat memberikan manfaat untuk meringankan beban bagi masyarakat yang membutuhkan darah." Pungkas nya"

Prayitno Staf Personil Lapas Klas -2 A Martapura menyambut baik dengan ada kegiatan kemanusiaan ini Donor darah.

Saya beberapa teman yang lainnya meski baru pertama kali mengikuti kegiatan donor darah rasanya sangat senang, karena mendonorkan darah manfaat bagi pendonor atau penyumbang darah, antara lain mengurangi penyakit jantung, membakar kalori, menurunkan resiko kanker, meningkatkan produksi darah dan masih banyak lagi yang lainnya.

Dengan bertambah umurnya Diahari Juang TNI-AD Ke- 77 juga HUT Korem 101/Ant Ke-61, kedekatan TNI -AD dengan Rakyat semakin kuat dan dapat membantu kesulitan Rakyat khususnya kegiatan Donor darah "(pendim1006).